



Guatemala es un país privilegiado en cuanto a ubicación, clima y biodiversidad, por lo que se le conoce como el “País de la Eterna Primavera”, sin embargo su complejo ambiente geológico y debido a diversos factores como fenómenos físicos o de intervención humana en los ecosistemas naturales, hacen de Guatemala, una nación vulnerable ante las amenazas socio-naturales, considerándose un territorio con zonas de riesgo a desastre. Por ello es importante formar a la población en esta temática para contribuir a reducir notablemente el riesgo de sufrir grandes catástrofes.

El Ministerio de Educación de Guatemala agradece las acciones conjuntas con diversas organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, encaminadas a prevenir riesgos en relación a los seres más vulnerables ante estos eventos, específicamente la preocupación por la niñez guatemalteca y por ende de la conservación de la familia como núcleo vital para la continuidad de la vida, valorando el apoyo proporcionado para facilitar esta actualización y reedición de la **Guía para la Organización del Comité Escolar de Gestión para la Reducción del Riesgo y Elaboración del Plan Escolar de Respuesta**; la cual incidirá en que tanto niños, niñas y adolescentes estén preparados y protegidos ante situaciones de emergencia o desastre.